

Raúl Castro préside une réunion sur la préservation du legs de Fidel Castro



La Havane, 27 février (RHC)- Le chef d'état de Cuba, Raúl Castro, a présidé une réunion qui a servi de cadre à la création d'un groupe de travail chargé d'élaborer des propositions pour créer une entité ayant pour but de préserver le patrimoine documentaire, d'étudier et de diffuser la pensée et l'œuvre du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Pour concrétiser ce travail, qualifié par Raúl Castro d'extrêmement important et qui sera suivi par les principales autorités de notre pays, l'on a convoqué une trentaine d'experts de diverses spécialités et de représentants de plusieurs organismes et institutions.

Le premier vice-président Miguel Diaz-Canel, chargé de contrôler l'accomplissement de cette tâche, a expliqué qu'il s'agit de perpétuer et de recueillir la précieuse information accumulée durant des années sur les activités de Fidel Castro durant sa vie de révolutionnaire, informations qui font partie de la mémoire historique de Cuba.



Radio Habana Cuba